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石川石川石川石川友意友意友意友意会長会長会長会長

 

先週の１６日は休会でしたが、今年度は

じめに入会の武田会員のオリエンテーシ

ョンがまだ済んでいませんでしたので、

夜開催させていただきました。又、普段

お忙しくて例会に欠席の多い会員の方々

３名も交えて、家庭会合も合わせて行い

親しく近況などを語りあいました。当日

は、中條パストガバナーよりご指導いた

だき、出席者全員であらためて勉強し、

有意義な会となりました。以前斉藤・落

合両パスト会長よりのお話で、例会に欠席の多い会員を集めて、一

献くみかわしたことがあり、とても良い結果だったとの事でしたの

で今回実施してみました。いろいろお話をうかがい、それぞれの皆

様にはいろんなご事情がある事が良く分かりました。そしてそれら

を理解しつつ、あらためてご都合の良い時に是非出席をと、お願い

申し上げました。やはり、この様な機会を作っていくことにより、

会員同志の絆が深まり、結果良くなるものと信じております。 

次年度も実施されます事を期待いたしております。 

巻ロータリークラブ２０周年記念式典が先日の日曜日に巻町「ほた

るの館」にて開催され出席してまいりました。我クラブからは、中

條パストガバナーはじめ、８名の参加でした。１９名の会員のクラ

ブでしたが、手造り感のあるあたたかい式典とパーティーでした。 

今年度私は、十日町北・阿賀野川ライン・巻と三クラブの周年に出

席させて頂きました。それぞれのクラブが一生懸命に周年行事に取

り組む姿を拝見させて頂きながら、３年前の我クラブの２０周年と

中條ガバナー年度のことを想い出しながら出席をしておりました。

会長職でなければなかなかこの様な周年行事に出席する事は出来

ない訳ですので、大変いい経験とそして勉強をさせていただき、会

員の皆様にあらためて感謝申し上げます。 
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本日本日本日本日のののの出席出席出席出席：：：：６６６６８８８８名中名中名中名中４４４４６６６６名名名名    

    

先先先先々々々々週週週週のののの出席率出席率出席率出席率：：：：    

                            ６６６６８８８８名中名中名中名中５２５２５２５２名名名名７７７７６６６６．．．．４７４７４７４７％％％％    

                                （（（（前年同期前年同期前年同期前年同期７３７３７３７３．．．．５３５３５３５３％）％）％）％）    

    

    

本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：：    

「「「「今年度今年度今年度今年度をををを振振振振りりりり返返返返ってってってって」」」」    

    

    
先週先週先週先週ののののメークアップメークアップメークアップメークアップ：（：（：（：（敬称略敬称略敬称略敬称略））））    

６月９日ＩＭ実行委員会 

米山忠俊、斎藤 正  

石川友意、山中 正 

丸山  勝、高森武志 

渋谷義徳、早川瀧雄 

９日次年度親睦活動委員会 

    岡田大介、阿部勝子 

    外山裕一、新田あみ 

    吉田文彦、石川一昭 

１２日ガバナー指名委員会 

中條耕二 

１６日ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ＆家庭会合 

武田恒夫、西山 斉 

石丸  進、棚村知明 

中條耕二、斎藤 正 

石川友意、石川勝行 

渕岡 茂、米山キクエ 

１８日加茂ＲＣへ  高橋彰雄 

１９日地区Ｒ財団委員会 

     中條耕二、星野義男 

２０日地区表彰審議委員会 

木宮 隆 

２１日巻ＲＣ２０周年記念式 

石川友意、大野新吉 

        落合益夫、斎藤 正 

    中條耕二、星野義男 

    米山忠俊、米山キクエ 

 

 

本日本日本日本日ののののメニューメニューメニューメニュー：：：：７７８７７８７７８７７８kcalkcalkcalkcal 

    ﾎﾟｰｸﾐｰﾄのｵﾆｵﾝスープ  １７８    

中華風サラダ     １２０ 

カラスカレイの黄金焼 ２４４  

ライス        １６８ 

ふじリンゴのコンポート ６８ 

    

                 

例例例例会日会日会日会日    ２００２００２００２００９９９９．．．．６６６６．．．．２３２３２３２３    計計計計    №№№№１０１０１０１０８８８８８８８８    当年当年当年当年    №№№№４４４４５５５５    

例会日例会日例会日例会日：：：：火曜日火曜日火曜日火曜日    12:30 12:30 12:30 12:30 ～～～～ 13:30 13:30 13:30 13:30    

例会場例会場例会場例会場：：：：三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル TEL 34 TEL 34 TEL 34 TEL 34----8111 F8111 F8111 F8111 FAX 34AX 34AX 34AX 34----8114811481148114    

事務局事務局事務局事務局：：：：三条市本町三条市本町三条市本町三条市本町 3333----5555----25252525    三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル内内内内        

TELTELTELTEL    0256025602560256----35353535----7160716071607160    FAXFAXFAXFAX    0256025602560256----35353535----7488748874887488    

ホームページホームページホームページホームページ：：：：http://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org        

メールアドレスメールアドレスメールアドレスメールアドレス：：：：north@sanjonorth@sanjonorth@sanjonorth@sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org    

会長挨拶 



 

    米山米山米山米山キクエキクエキクエキクエ幹事幹事幹事幹事                                

 

・植木ガバナーより 地区会員増強セミナーのご案内 

          日時 ２００９年７月１８日（土）１０：３０～ 

          会場 柏崎市産業文化会館 

          地区大会のお願い 地区大会は６０％登録でお願いします。 

・國定三条市長より 水害復興記念式典のご案内 

          日時 平成２１年７月１３日（月）１４：３０～ 

          会場 三条市厚生福祉会館 

・(社)青空福祉会より 会費納入のお願い 

      

 

 

 

職業奉仕：皆さんからご協力いただき「会社倫理集」ができあがりました。 

今日配布しましたのでご覧下さい。ありがとうございました。 

    

ニコニコＢＯＸ:23日現在累計１,０４５,０００円 

杉田 和夫君（分水ＲＣ）いつもお世話になっております。今日は貴クラブに学ばせてもらおう

とメークアップに参りした。宜しくお願いします。 

横田加代子君 来週の会長幹事慰労会出られなくてすみません。会長幹事様特にお疲れ様でした。 

堀川 正幸君 最後の追い込みに協力。 

渕岡  茂君 先週のオリエンテーション無事終了しました。次年度もオリエンテーションが多

く開催されるよう新入会員を・・・・・。 

石川 友意君 分水ＲＣ杉田次年度幹事さんを歓迎して!! 

１年間の皆様のご協力に感謝して!! 

外山 晴一君 分水ロータリークラブの次年度幹事の杉田さんメークアップ歓迎します。 

山本  賢君 石川さん、米山さん、外山さんのご苦労に敬意を表します。１年間ご苦労さんで

した。 

阿部 勝子君 石川会長、米山幹事、外山ＳＡＡさんご苦労様でした。卓話宜しくお願い致しま

す。 

山口 龍二君 ＢＯＸに協力                    

佐藤 義英君 ＢＯＸに協力                    

落合 益夫君 ＢＯＸに協力 

笹原 壯玄君 ニコニコもあと１回、私も頑張りましたが皆様のご協力

で何とか１００万円のラインを越えるることができま

した。ありがとうございました。 

 

 

幹事報告 

委員会報告 



米山奨学ＢＯＸ 

山本  賢君・羽賀一夫君 １年間大変お世話になりました。感謝。米山奨学委員会 

 

 

「今年度を振り返って」     

    

石川石川石川石川    友意友意友意友意会長会長会長会長    

「継続と前進、そして更

に元気に」をテーマに掲

げた今年度でございまし

た。 

我クラブは、２０周年と

中條ガバナー輩出と言う大きな節目を乗り越

え、次なる３０周年に向けての地固めの一歩

の年との思いでスタートさせて頂きました。

当初掲げたクラブ方針をここで振り返ってみ

たいと思います。 

出席率出席率出席率出席率………クラブの現状をふまえず、地

区目標をそのままクラブの目標にしてし

まったことを反省しております。何とか向

上できるべく、三条４クラブでワンコイン

メークアップを半期実施いたしましたが、

結果は今一つ、大変デリケートな事柄だけ

に我クラブとして今後少しずつ改善に向

けた取り組みができればと思っておりま

す。 

会員増強会員増強会員増強会員増強……今年度は大野委員長はじめ

皆様のご尽力で、棚村さん・武田さん・吉

田さん・石川（一）さんの４名の優秀な会

員をお迎えすることができ、本当にありが

とうございました。６６名でスタートし、

７０名の大台を目標にした訳ですが、途中

１名の退会、そして斉藤興一さんがお亡く

なりになりました。数は脇におき、我クラ

ブにとって素晴らしい大切なお二人の退

会は大きな痛手でありました。又、昨年度

末で病気療養の為、退会されました大竹さ

んが８月に逝去され、公私共にお世話にな

った私にとっても大きなショックでした。 

社会奉仕活動社会奉仕活動社会奉仕活動社会奉仕活動……岡田委員長には大変ご

苦労をおかけいたしました。我クラブの設

立の原点であります青少年に光を当てた

取り組みは、地域の皆様に浸透しておりま

す。昨年から継続事業の食育講演会は３月

に実施し、悪天候にもかかわらずたくさん

の皆様からご来場いただきました。又、１

０月に柄沢会員の㈱ハーモニック様との

共催の大谷氏をお迎えした講演会も大成

功を納め、柄沢会員と奥様そしてご協力い

ただきました会員の皆様に感謝申し上げ

ます。 

RRRR 財団財団財団財団、、、、米山奨学米山奨学米山奨学米山奨学へのへのへのへの協力協力協力協力……堀川財

団委員長、山本米山奨学委員長ありがとう

ございました。おかげ様でそれぞれ目標を

上回る十二分な寄付を送金できましたし、

今年度はＰＨＦ４名、米山功労者１４名で

した。北クラブの底力がうかがえる年度だ

ったと思います。 

活発活発活発活発なななな委員会活動委員会活動委員会活動委員会活動……年度の活力は委員

会活動がカギと位置付けてスタートさせ

て頂きました。 

＊＊＊＊今年度、特筆すべくは高森委員長率いる親

睦活動委員会だったと思います。毎月の夜

例会は趣向を凝らした楽しく素晴らしい

例会となり、毎回会員皆様で大いに盛り上

がり元気が出ました。委員の横田さんをは

じめとするそれぞれのキャラクターを活

かされ、委員に光を当てた取り組みは会員

の心を大きく動かすものだったと思いま

す。 

＊＊＊＊職業奉仕委員会は、星野委員長の企画で山

口会員の㈱タツミ様へ訪問致しました。社

員の皆様から昼食を早めに済ませて頂き、

社員食堂をお借りしての例会とその後の

工場見学、㈱タツミ様には何かと至れり尽

本日の行事 



くせりで本当に感謝いたしております。又、

委員会のもう一つの取り組みとして、会社

倫理集が発刊されました。これもまた今後

会員の役に立つすばらしい冊子であると

思い、星野委員長にお礼申し上げます。 

＊＊＊＊新世代奉仕委員会では、早川委員長、神田

副委員長さんのご尽力で丸山（正）会員の

㈱丸山自動車様の２名の優秀な社員の方

からライラに参加いただき、立派な報告会

を例会でお聞きすることが出来、本当にあ

りがとうございました。 

＊＊＊＊クラブ会報では、ロータリーの友の紹介や

会員の声の原稿集めで、新しい取り組みを

された駒形委員長さんのご努力は大いに

評価されるべきであり、今後の参考になる

ものと思います。 

＊＊＊＊西村プログラム委員長さんには、例会運営

に大きく貢献頂きましたことと、特に親睦

委員会の行事に積極的なご協力ありがとう

ございました。おかげ様で楽しい一年とな

りました。 

＊＊＊＊スマイルＢＯＸ委員会の笹原委員長さんは

じめ、委員会の皆様のおかげで、１００万

円の大台に乗せて頂き本当に御苦労さまで

した。次年度にも少しは繰り越すこともで

きました。ありがとうございました。 

最後に、私を身近で支えて頂きました米山幹

事さん、外山ＳＡＡさんそして事務局の竹之

内さんにも御礼申し上げます。又、役員、理

事の皆様のご協力にも感謝いたしております

し、特に事あるごとにご相談させていただい

た我クラブの知恵袋の斉藤パスト会長に心か

らお礼申し上げます。 

紙面ではなかなか伝わらない分、来週の慰労

会で会員のお一人お一人にお礼を申し上げる

つもりでおります。一年間の会長職でロータ

リーの奥の深さと、北クラブのすばらしさ、

そして会員の皆様の暖かさを実感致しました。 

つたない会長でありましたが、そんな私を一

年間支え、協力して下さいました会員の皆様

全員に心から深く感謝申し上げます。本当に

ありがとうございました。 

 

「「「「１１１１年年年年をををを振振振振りりりり返返返返ってってってって」」」」米山米山米山米山キクエキクエキクエキクエ幹事幹事幹事幹事    

今思っていることを四つお

話し致したいと思います。 

１つ目はロータリーをより

深く理解することができた

事です。 

私は以前は自分の所属する委員会に参加しそ

の活動をする また出欠表の回ってくる行事

にただ参加する程度の認識しかありませんで

した。しかしこの１年を通してクラブには非

常に沢山の事業があることがわかりました。

そしてその殆どの事業に参加させていただき

ました。それは当クラブ内の事はもちろんで

すが、２５６０地区としてのこと 他のクラ

ブとのこと 又地域社会とのことなどです。

とても貴重な経験をさせていただきました。

そして沢山の知り合いを広めることができま

した。 

２つ目は楽しかったことです。 

これは皆様も同感だと思いますが、高森委員

長を団長とする親睦委員会の夜例会です。 

七夕・アロハ・お月見・ハロウィン・クリス

マス・新年会・ひなまつり・お花見 と８回

に亘り手を変え品を変え場所を変えての企画

と実行には本当に脱帽でした。 

３つ目は悲しかったことです。 

これは大竹保男さん、齊藤興一さんの二人と

永遠の別れをしなければならなかったことで

す。大竹さんは一昨年のクリスマスで闘病生

活の様子を卓話してくれる約束をしましたが

叶いませんでした。齊藤さんは昨年、家庭会

合の会場をお願いしたところ快く承知してく

ださり、石丸孝行さん宅も紹介いただきまし

た。とても面倒見のある物知りな方でした。 

４つ目は嬉しかったことです。 

ドジや失敗の連続だったにもかかわらず、そ

の度に石川会長はじめメンバーの皆様に「大

丈夫、大丈夫」と許し励まされたことです。

そして他クラブの人に「貴方は北クラブの会



員で良かったね」と言われたことです。 

素晴らしいメンバーに囲まれて１年間やって

来れたことを幸せに思います。 

本当にありがとうございました。 

 

 「ＳＡＡ「ＳＡＡ「ＳＡＡ「ＳＡＡとしてのとしてのとしてのとしての一年一年一年一年をををを振振振振りりりり返返返返ってってってって」」」」    

外山裕一外山裕一外山裕一外山裕一ＳＡＡＳＡＡＳＡＡＳＡＡ    

 本日は出席出来ず申し訳ございません。 

早いもので、も～１年が過ぎてしまったな～

とゆう感じです。 

石川会長から話しを頂いた時は、出席率の悪

い私が１年間つとめる事が出来るか不安でし

た、岡田副ＳＡＡには何度か、代わりにやっ

て頂いたと思います 有り難うございました。 

また石川会長、米山幹事、ご苦労さまでした、

至らぬところは沢山あったと思いますが、お

許しください。 

事務局の竹之内さんには何時も、前段取りを

して頂いており、有り難うございました。 

本当に１年間みなさま有り難うございました。 

    

 

今年度最後のお客様 

分水ＲＣ杉田和夫様 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

次年度次年度次年度次年度親睦親睦親睦親睦活動活動活動活動委員会委員会委員会委員会よりよりよりより    

会長会長会長会長幹事幹事幹事幹事ＳＡＡＳＡＡＳＡＡＳＡＡ一年間一年間一年間一年間おおおお疲疲疲疲れれれれ様様様様でしたでしたでしたでした。。。。次週次週次週次週のののの慰労会慰労会慰労会慰労会はははは充分充分充分充分にににに楽楽楽楽しんでいただけるようしんでいただけるようしんでいただけるようしんでいただけるよう

にににに頑張頑張頑張頑張りますりますりますります。。。。楽楽楽楽しみにしみにしみにしみにごごごご出席下出席下出席下出席下さいさいさいさい。。。。    

    
 



日日日日 月月月月 火火火火 水水水水 木木木木 金金金金 土土土土

6/286/286/286/28 6/296/296/296/29 6/306/306/306/30 １１１１ ２２２２ ３３３３ ４
三条南ＲＣ
会長幹事慰労
会

三条北ＲＣ
会長幹事慰労
会
点鐘18:30
会場
餞心亭 おゝ乃

三条ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

三条東ＲＣ
方針発表

燕ＲＣ
会長方針発表

加茂ＲＣ
今年度方針

吉田ＲＣ
通常例会

５ ６６６６ ７７７７ ８８８８ ９９９９ １０１０１０１０ １１１１１１１１
三条南ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

三条北ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
今年度方針発
表

三条ＲＣ
卓話
県立三条高校
校長小島正芳
様

三条東ＲＣ
会員卓話
燕ＲＣ
事業計画発表
加茂ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

吉田ＲＣ
通常例会

１２１２１２１２ １３１３１３１３ １４１４１４１４ １５１５１５１５ １６１６１６１６ １７１７１７１７ １８１８１８１８
三条市青
少年健全
育成市民
大会

三条南ＲＣ
公式訪問事前
訪問
米山忠俊ＡＧ

三条北ＲＣ
七夕例会
18:30点鐘

三条ＲＣ
会員卓話

三条東ＲＣ
外部卓話
燕ＲＣ
移動例会
加茂ＲＣ
夜例会

吉田ＲＣ
夜例会

１９１９１９１９ ２０２０２０２０ ２１２１２１２１ ２２２２２２２２ ２３２３２３２３ ２４２４２４２４ ２５２５２５２５
海の日
新世代奉仕
フォーラム

三条北ＲＣ
卓話
西山　斉会員

三条ＲＣ
納涼例会
18:30～

三条東ＲＣ
夜例会
燕ＲＣ
事業計画発表
加茂ＲＣ
クラブフォーラ

吉田ＲＣ
休会
吉田祭り

２６２６２６２６ ２７２７２７２７ ２８２８２８２８ ２９２９２９２９ ３０３０３０３０ ３１３１３１３１
三条南ＲＣ
植木ガバナー
公式訪問

三条北ＲＣ
卓話「裁判委
員制度発足に
当たって」
新潟法務局職
員

三条ＲＣ
会員卓話

三条東ＲＣ
休会

燕ＲＣ
休会

加茂ＲＣ
クラブフォーラ

吉田ＲＣ
通常例会

記帳受付 １４日（火）三条北ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）
１６日（木）燕ＲＣ  （燕三条ワシントンホテル）
１６日（木）加茂ＲＣ  （加茂市産業センター）
１７日（金）吉田ＲＣ  （山岸会計事務所）
２２日（水）三条ＲＣ  （三條信用金庫本店）
２３日（木）三条東ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）
２７日（月）三条南ＲＣ  （三條信用金庫本店）
３０日（木）三条東ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）
３０日（木）燕ＲＣ  （燕三条ワシントンホテル）

行事予定
８月１８日（火）植木ガバナー公式訪問
９月１２日（土）第４分区ＩＭ

★上記以外ＲＣ　火曜日火曜日火曜日火曜日　田上あじさい・分水　水曜日水曜日水曜日水曜日　巻　　木曜日木曜日木曜日木曜日　見附

７月の行事予定（第4分区内ＲＣ）

 


